

Una conversación con Alan sobre los Artículos de Fe

Alan proviene de Málaga, España. Le hicimos algunas preguntas acerca de cómo aprendió los Artículos de Fe.



Háblanos de ti.

Tengo ocho años y, cuando crezca, quiero ser un científico famoso. Mi color favorito es el naranja y mi comida favorita son las tortillas de patatas que prepara mi abuela.

¿Cómo aprendiste los Artículos de Fe?

Comencé a aprenderlos en la Primaria. Cantábamos canciones para ayudarnos a memorizarlos. A veces, nuestros maestros las escribían en la pizarra y borraban algunas palabras. También hacíamos dibujos para explicar lo que significaba cada Artículo de Fe.

Yo también practicaba decírselos con mi familia en el auto de camino a la escuela. También estoy ayudando a mi hermanita, Maia, a aprenderlos. ¡Ella ya aprendió los primeros seis!

¿Cuál Artículo de Fe es tu favorito?

Me gusta el número nueve. "Creemos todo lo que Dios ha revelado, todo lo que actualmente revela, y creemos que aún revelará muchos grandes e importantes asuntos pertenecientes al reino de Dios". Nos enseña que el Padre Celestial tiene más cosas para que las aprendamos poco a poco.

¿Cómo te ha ayudado el conocer los Artículos de Fe?

Un día, en la escuela, mi amiga Sophia me preguntó en qué creía y si pertenecía a alguna religión. Recordé el primer Artículo de Fe, que dice: "Nosotros creemos en Dios el Eterno Padre, y en Su Hijo Jesucristo, y en el Espíritu Santo", así que se lo dije a ella.

También le dije que era cristiano y miembro de La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. Ella me escuchó y entendió lo que le conté.

¿Cómo te hizo sentir tu experiencia?

Me sentí muy bien porque sabía que había sido valiente al hablar sobre mis creencias con mi amiga. Gracias a mi gran esfuerzo por aprender los Artículos de Fe, pude compartir el Evangelio y saber qué decir.

ILUSTRACIONES POR TOBY NEWSOME

